

Vos questions / nos réponses

## mon fils se drogue ?

Par [Lydie13](#) Postée le 11/08/2023 13:55

Bonjour, existe il une drogue pas chère qui enlève toute sensation de peur et de danger

---

**Mise en ligne le 14/08/2023**

Bonjour,

Vous avez remarqué des comportements qui vous inquiètent chez votre fils, et vous aimeriez savoir si ils peuvent être liés à une consommation de drogue. Nous disposons de peu d'éléments pour vous répondre au mieux mais nous vous proposons quelques informations et pistes de réflexion.

Tout d'abord, il nous semble important de souligner qu'il peut y avoir plusieurs raisons qui expliquent un comportement de prise de risque, de non perception de la peur et du danger et qu'il est donc difficile d'affirmer une consommation sur cette seule base.

Ensuite, nous ne savons pas quel âge à votre fils mais nous pouvons dire que l'adolescence est propice aux conduites à risque passagères, sans forcément qu'elles soient liées à la prise de drogues.

Il est vrai aussi que certaines personnes, à tout âge, ont besoin d'adrénaline de façon permanente ou passagère sans nécessairement consommer de drogues. Cela peut-être un trait de personnalité, une période de recherche d'intensité, etc.

Cela dit, il existe effectivement des drogues qui peuvent modifier la perception du risque et amener les individus à ne plus agir en connaissance des risques. Ces effets peuvent se retrouver dans la consommation d'ecstasy, de champignons hallucinogènes, de LSD, mais aussi simplement d'alcool, ce qui rend très difficile l'identification du produit que pourrait avoir consommé votre fils.

Pour vous aider plus précisément sur cette situation, vous pouvez contacter directement un.e écoutant.e de notre service, gratuitement et anonymement par téléphone ou par tchat. Nous répondons au 0 800 23 13 13 tous les jours de 08h à 02h. Le tchat est ouvert de 08h à 00h du lundi au vendredi et de 14h à 20h le week-end.

Bien cordialement,

---